
Municipio 1
Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia - Torre a Mare

SEDUTA COMMISSIONI IN FORMA CONGIUNTA
(1^ CCP – 2^ CCP – 3^ CCP)

VERBALE DEL 10/01/2025

L’anno duemilaventicinque il giorno 10 del mese di gennaio convocata dalla Presidente di
Municipio  1  –  Annamaria  Ferretti –  giusta nota  acquisita  al  prot.  gen.  n.  0006227/2024  dell’
8.01.2025, alle ore 9.00 si sono riunite in seduta congiunta, in via d’urgenza, la 1^, la 2^ e la
3^  Commissione  Consiliare ordinaria permanente. Presiede la seduta la Presidente di Municipio 1
– Annamaria Ferretti.

Funge da Segretario verbalizzante: Luisa de Musso. 

La Presidente Ferretti, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara
aperta la seduta alle ore 9,00:

Componenti Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

ALBORE Giuseppe 9,00 09,58 Online

AMORUSO Dario 9,04 10,01 Online

ARALDO Francesca Assente

BATTISTA Nicola 9,12 10,01 In presenza

BIANCOFIORE Nicola Assente

BOCCASILE Cosimo 9,00 10,01 In presenza

BRATTA Luca Antonio 9,00 10,01 In presenza

CASSANO Nicola Massimo 9,00 10,01 Online

CASSANO Vito 9,00 10,01 Online

CIOCCA Paolo 9,02 10,01 In presenza

COCCIOLI Mario Assente

CORCELLI Giuseppe 9,07 10,01 In presenza

IMPEDOVO Rosaria 9,00 10,01 Online

IUSCO Claudio 9,00 10,01 In presenza

LIEGGI Laura Assente

LUISI Fabrizio 9,11 10,01 In presenza

MASTRANDREA Francesco 9,09 10,01 In presenza

PIANCALDINI Vittorio 9,16 10,01 In  presenza

VALENTINI Fabrizio 9,00 10,01 In presenza

VENTRELLA Francesco 9,00 10,01 In presenza



La Presidente Ferretti, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta
la seduta alle ore 09,16.

L’odierna Commissione si riunisce per discutere i seguenti o.d.g:

1. Playground, palestre e attività per minori;

2. Varie ed eventuali.

La Presidente Ferretti  prende la parola e illustra alla commissione le ragioni per cui si  è reso
necessario procedere alla convocazione della congiunta in quanto occorre redigere un disciplinare
avente ad oggetto l’utilizzo dei playground del Municipio 1.

La  Presidente  Ferretti  invita  il  consigliere  Ventrella  a  riferire  in  merito  al  percorso  politico-
amministrativo relativo alla redazione del citato disciplinare.

Prende la parola il consigliere Ventrella il quale, su invito del consigliere Boccasile, riporta quelli
che sono i playground presenti sul territorio del Municipio 1:

- campi Michele Fazio;

- playground Pane e Pomodoro;

- playground parco Perotti;

- Playground Arena Giardino;

- playground Ecopoli (Montagnola);

- playgroung scuola Verga (via Peucetia);

- playgroung Giardino Annoscia;

- playground parco Troisi;

- playground Sant’Anna;

- playground Torre a Mare;

- playground Sottoponte Adriatico.

Il consigliere Ventrella illustra la situazione relativa ai vari playground presenti sul territorio del
Municipio 1.

Si apre la discussione.

Interviene il consigliere Battista il quale, preso atto di quanto esposto dal consigliere Ventrella,
propone  di  approfondire  l’effettiva  necessità  di  un  regolamento  o  disciplinare,  qualora  detta
richiesta sia stata avanzata dalla Direzione Generale.



Lo stesso consigliere Battista chiede che venga approfondita la situazione di tutti i playground del
Municipio 1 per quanto riguarda la loro classificazione e lo stato di conservazione. Relativamente al
playground di via Peucetia (scuola San Francesco plesso Verga) propone la sottoscrizione di una
convenzione tra il Municipio 1 e la dirigente scolastica per l’utilizzo del suddetto spazio fuori dagli
orari curricolari, senza alcun onere per il Municipio 1 e l’istituzione scolastica, compatibilmente con
la disponibilità di quest’ultima.

Il consigliere Battista sollecita, inoltre, la verifica dei necessari interventi a garanzia della sicurezza
e della privacy del plesso scolastico, mediante comunicazione da trasmettere alla Ripartizione Ivop,
senza i quali non sarà possibile mettere a disposizione gli stessi spazi per la comunità.

Prende  la  parola  il  consigliere  Ventrella  il  quale  condivide  integralmente  il  pensiero  del
vicepresidente Battista e propone la  redazione di  un ordine del  giorno  avente ad oggetto la
richiesta di intervento tempestivo atto a separare il playground dai locali della scuola, come già
pattuito con  l’ing. Toritto durante il sopralluogo dell’aprile 2024.

Dopo ampio dibattito, la Presidente dichiara la chiusura dei lavori alle ore  10.01.   
Il Segretario ne dà atto a verbale.

Il Segretario                                                                                                                         La Presidente

Luisa de Musso                                                                                          Annamaria Ferretti

Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3,                                                                            Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3,

comma 2, del D.Lgs. 39/93                                                                                              comma 2, del D.Lgs. 39/93  


